La quête du dimanche :

La quête contribue largement à la vie de la Paroisse (fonctionnement, entretien etc...), c'est la contribution la plus importante. Il faut maintenir l'effort. La quête est organisée à chacune des messes ordinaires, mais aussi aux assemblées moins habituelles, comme les obsèques, les mariages, les baptêmes ...

Combien donner? Nous sommes dans le registre du don ou de l'offrande, chacun donne selon son cœur, selon ses moyens, en harmonie avec son implication dans la paroisse et avec ses convictions : est-ce important que la paroisse continue de proposer le culte, la catéchèse etc...

Il ne peut y avoir que quelques indications. Lorsqu'on est passé à l'euro, les évêques de France avaient recommandé de donner 2 euros. C'était il y a 15 ans! Aujourd'hui, on n'y est pas tout à fait! La moyenne des dons à la quête se situe chez nous plutôt autour d'1 euro.

Parmi les **indications**: le don de 2 euros semble être un minimum pour un adulte. Ce peut aller jusqu'à l'équivalent d'une place de cinéma, ou davantage selon la décision de chacun. Le compte rendu annuel de notre trésorerie vous indique où les divers dons sont affectés.